
2017 年度 前期 名大総会 議事録 

出席 45 名 委任 11 名 

議題 

１ 後期会計報告 

２ コーチの依頼 

３ 名大新歓費 

４ 部の年間目標 

 

１ 後期会計報告 

・西嶋から後期の会計報告がありました。詳細は配布プリントに書いてある通りです。 

・会計引継ぎ 新 3 年西嶋から新 2 年脇に会計を引き継ぎました。 

 

２ コーチの依頼 

 コーチ、オフィシャルの依頼を出した方からのご返答です。 

オフィシャル 

嶋岡さん 確認しました。了解しますが、リレーがあるので 上期はあまり来れないです。 

インカレに登録できるのは 名大から男子と女子がいたら４人オフィシャルを

出せますが、女子がすべて椙山からでたらオフィシャルが二人しか出せません

→ 確実にお願いする二人決める。 

大村さん コーチ、オフィシャル確認しました。来年度の実力によっては 1 対 1 は難しい

ですが、要望には応えたい  

林さん  引き受けます。何でもしますが強化指定の選手は引き受けたくないです、これは

実力不足を感じたからです。指導はＡ指定でなければよいです。Ｍ２ですが自由

が利くのでよろしくお願いします。 

石山さん 了解いたしました よろしく 

山内さん 喜んで受けますが、インカレには参加できるかわからないです。 

稲吉さん 了解しました。インカレスプリントでは運営をやりオフィシャルは難しいです

が、リレーは大丈夫です。また、現役の指導は体力的に難しいです。 

準オフィシャル 

稲葉さん 了解ですが環境がわからないのでどうかわからないです。インカレは出れます。 

前田さん 謹んでおうけします。よろしくお願いします。椙山との兼任になるのでお願いし

ます。 

池田さん お引き受けします 今年度のインカレロングで運営の可能性が高いです。 

熊谷さん 引き受けますが椙山と兼任になります。 

中村さん 引き受けます。選手権戦手への指導はあまりやりたくないです。また、できれば

女子選手が良いです。主に補助を担当したいです。 



川島さん 引き受けます。仕事がいそがしくなるかもしれないので、インカレ引率や夏休み

はわからないです。 

その他 コーチの方 

近藤さん 辞退します。 八ヶ岳に引っ越しするので現地の選手の指導は難しいです。 

高水さん ひきうけます。 

松井さん 厳しいです。 

渡辺さん ひきうけますが、ロング、スプリントに運営で参加してるのでオフィシャルは無

理です。また、アナリシスは難しく、現役も初級のみ、主に雑務がいいです 

 

 オフィシャル 

・嶋岡雅浩さん→前期×、後期〇 

・大村幸一郎さん→〇 

・林千尋さん→〇（A 指定のコーチングは不可） 

・石山良太さん→〇 

・山内崇弘さん→〇 

・稲吉勇人さん→前期△、後期〇（椙山と兼任） 

 

 準オフィシャル 

・稲葉翔也さん→〇 

・前田悠佑さん→〇（椙山と兼任） 

・池田慧さん→前期△、後期〇 

・熊谷光起さん→〇（椙山と兼任） 

・中村友香さん→〇（女子のコーチングを希望） 

・川島実紗さん→〇 

 

 その他のコーチ 

・近藤康満さん→× 

・高水陽介さん→〇 

・松井恵理子さん→× 

・渡辺奈央美さん→〇（コーチングは初級者のみ） 

 

・オフィシャルは選手権の出場状況によって人数が変わってくるので 4 人のうち確実にお

願いする 2 人を投票で選びます 

準オフィシャルの人数は 2 人にするか 3 人が良いか 

→投票 2 人（3 票）  男子 2、女子 1 人の計 3 人（53 票）  

意見 ・女子の意向を重視したいなら 準オフィシャルから女子をオフィシャルに繰り上



げたらいいのではないか。 

→ 準オフィシャルを繰り上げるのはよくないと思います。 

・女子の意見はどうか 

→ このままで大丈夫です。 

・コーチ内の格付けにより女子の意向がつたわらないのではないでしょうか？ 

→ オフィシャルだからと言って何かあるわけではないように扱うので大丈夫だと思

います。 

・選手権に女子が出れないならどうすんですか？ 

→ その場合、オフィシャルを準オフィシャルにくりさげて 5 人にします。 

●コーチの事情も考慮してオフィシャルを前期後期で分けます。 

投票でオフィシャルの方前期後期それぞれを決定しました。 

●前期 オフィシャル投票 

確実にお願いする二人  ・大村さん （56 票） ・石山さん （55 票） 

   選手権出場の場合お願いする二人 林さん 山内さん  

意見 ・投票の結果、男子 1 人、女子２人のほうに票数が集まる可能性があるから男子と女

子で分けて投票すべきではない。 

 ●前期 準オフィシャルの投票  

   男子 ・稲葉さん （53 票） ・熊谷さん （42 票）前田さん 4 票 

   女子 ・川島さん （42 票） 中村さん 8 票 

意見 ・熊谷さんが椙山 川島さんが参加できない場合どうするか 

誰にするか投票 →中村さん 

●後期 オフィシャル投票 

  確実にお願いする二人         ( )の方が承認されました。 

・嶋岡さん（53 票）・石山さん（45 票）大村さん 17 票 山内さん 1 票 稲吉さん 

  選手権出場の場合お願いする二人  

・大村さん（53 票）・山内さん（42 票）稲吉さん８票林さん   

 ●後期 準オフィシャル投票  

    ・林さん（30 票）・稲葉さん（34 票） 稲吉さん 26 票 前田さん 池田さん４票  

熊谷さん ５票 中村さん 18 票 川島さん２７票 

過半数を超えず、票数が近かった川島さんと稲吉さんで再投票しました。  

  → ・川島さん（49 票） 稲吉さん 5 票  

・その他コーチについて 

 前期、または後期のみの人は年間とおしてコーチをお願いします。 

また、稲吉さん 前田さん 池田さん 中村さん 高水さん 渡辺さんにコーチをお願

いします。 

→承認 



 

 

●依頼内容の確認 

・新入生への指導は コーチか現役生のみか 

意見 ・今回の新入生にも経験者や実力者が来る可能性があり、希望者はコーチについて

もらったほうがよいのでは。 

現役生のみか 全体に向けてコーチ 希望者にはコーチ 

  → 結果 新入生も希望者にはコーチをつける。 

●技術指導は強化指定選手にのみ行うのか 

意見 ・基本的には昨年のままで良いが、新入生で新たに 6 月以降に募集したらよいの

では。 

・技術指導の範囲がわかりづらい 

   → ランオブなど個人的に現地でお願いするものを指します。 

・ 個人で希望している時点で、個人指導になるのではないか、去年は強化指定選

手がおらず、コーチが空いている場合にお願いました。 

・強化指定選手が優先ということか 

    ・コーチの人が現地で強化指定の人か、全体に声をかけるのか 

→例年強化指定選手に対して ランオブ などをする 

●強化指定選手のみか、それとも全体に声をかけてもらうのか 

投票 コーチへの依頼 

強化指定選手にのみ指導  

強化指定選手を優先して指導  

全体への指導 

 → 強化指定選手を優先して指導 

●技術指導のレベルについて 

大村さんからの言伝  

来年度のコーチの数や実力によってはコーチと選手が一対一で 

指導を行えるかどうかは分からないというのが僕の予想なので、僕がコーチに選ばれた時

は善処しますが、現役生の要望に応えきれない場合があることだけ頭に入れておいて欲し

いです。 

意見 ・コーチの人選以外にお願い オフィシャルだから格の高いコーチにつけるのでは

なく、技術指導レベルの面でコーチの希望を出させてほしい。 

   ・人数が足りないのなら菅谷さんはオフィシャルについては難しいがコーチならお

願いできるし、前田さん、松井健哉さん、糸魚川さん、松下さん、前田悠佑さんは

どうか。 

→強化指定選手が優先、、またコーチに依頼するレベルは強化指定選手に合わ



せます。選手がコーチの希望を出しても良いです。 

 ・コーチが全員強化指定選手の指導をしなくてもよい。コーチが必ずしも強化指定選手

の面倒を見る必要はない。強化指定選手以外で頑張りたい人もいる。 

●外部への依頼はここで決を採ります。 

外部の方に頼んでよいのか 

→ 承認 

・誰に依頼するのか 前のリレーはどうしましたか 

→夏合宿の後 

→二回に分けました 

→誰に依頼したいのか希望がある人、強化指定選手としてやる気がある人はこの後集まっ

て話し合います 

●女子に対するコーチングをどうするか 

一昨年までは女子コーチがいたが、1 か月に一回メールが来るくらい 

女子の意見としては現地指定にする 

意見 ・いま、名大にいる人はいいが、新入生がやる気がないのに強制されると大変そうな

ので、女子コーチをつけたとしても希望者だけがいいと思います。 

・女子の実力が足りていないので、強化指定選手だしても男子が優先されてします。 

   ・現地指導だけでもいいが全員に指導できるように女子コーチをつけて欲しい 

→女子コーチをつけるにはいいが、強化指定は申し込んだほうがいい 

→申し込むつもりだが、練習のメニュー等はまた別 

・女子コーチを頼むから強化指定選手の立候補はなしという訳ではない 

●女子コーチを設けるかどうか  

投票結果→設ける 

意見 ・長期的に現地にきてもらえる人で、男女はどちらでもいい 

 

３ 名大新歓費について 

山本から名大新歓費の利用について説明 

① 4/1 現在までに名大生向けのみで支出したもの 

看板製作代（木材・模造紙・塗料など） 6304 円 

パンフレット代、推薦と一般の地獄の細道・合格発表・新入生向けガイダンス・入学 

式のビラ・ポスター代 6222 円 

合計 12526 円 

 

②  4/1 以降で名大新歓費から支出しそうなもの 

MT 後のおごり代 

追加のビラ代 



③  名大新歓費の金額 

①と②を考慮すると一人当たり 500 円（現在の名大部員は 56 人）の徴収を行いたい 

 

④  余り 

部費として納入する。 

追加徴収は避けたいので新歓費が足りなくなりそうな場合はおごり削減などで調節。 

 

⑤  名大新歓費の管理は新歓隊長が行う 

上記 5 点の承認 

  → 承認 

 

４ 部の年間目標 

去年の結果 

女子 選手権リレー入賞→達成 

男子 選手権リレー優勝→未達成 

今年の目標案 

・山川杯がいいのでは、メダルの数で勝敗を決めるこれを目標とするのがいい 

 現在悲観的な数ではない ロング、スプリントで取れれば問題ない 

・男子選手権リレー優勝 

→口だけになるのはよくない、無理に案を出すものではない 

→選手権リレーは難しく、今はインカレや就活で忙しいが、一度決めた目標は掲げ続

けるほうがよいと思います  

・ 7 人リレー学生カップ優勝 

●目標は一個か複数どちらがよいか 

投票→ 目標は複数がよい 

 ・女子の目標は後に三人で決めます 

目標の案 山川杯獲得 男子選手権リレー優勝 7 人リレー学生トップ 

→承認案 山川杯獲得 男子選手権リレー優勝 


